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E D I T O R I A L 

Max R. Uhlemann / Guest Editor / University of Victoria 

This special issue is devoted to research and practice in counsellor 
education and supervision. The conceptual knowledge and behavioural 
skills of counsellor education and supervision are useful to the academic 
counsellor teaching new counsellors, the practicum supervisor working 
in the field, and the practicing counsellor wishing to stay current and 
effective in service delivery. As guest editor of this special issue, I believe 
articles in this issue provide useful information to all members of the 
CGCA. I encourage you to find your own personal challenge present in 
this information and adapt that information for use in your counselling 
work. The number and quality of manuscripts submitted for review for 
this issue were most gratifying. Page space limitations and manuscript 
review time prohibited the inclusion of other articles. These manuscripts 
will appear together in a later issue. Additional financial support to 
expand the pages of this special issue came from the Canadian Guidance 
and Counselling Foundation, and the Counsellor Educator's Special 
Interest Group of CGCA. 

E D I T O R I A L 

Max R. Uhlemann / Rédacteur en chef invité / Université de Victoria 

Cette édition spéciale se concentre sur les aspects recherche et pratique 
de l'éducation du conseiller et de sa supervision. La connaissance 
conceptuelle et les habiletés comportementales dans l'éducation du 
conseiller et la supervision sont utiles aux conseillers qui enseignent 
auprès de nouveaux conseillers, à la supervision des stages dans le 
milieu, et aux conseillers en pratique qui désirent être imformés et 
efficaces dans leur travail. Comme rédacteur en chef invité de cette 
édition spéciale, je crois que les articles inclus procurent une information 
utile à tous les membres de la S C O C Je vous encourage à trouver votre 
propre défi présent dans cette information et d'adapter cette informa
tion pour votre usage personnel dans votre milieu de travail en tant que 
conseillers. Le nombre et la qualité des manuscrits soumis pour cette 
édition ont été des plus gratifiants. Le nombre limite de pages d'impres
sion et les limites de temps pour la révision de certains manuscrits nous 
ont empêchés d'inclure ceux-ci. Ces manuscrits vont toutefois apparaître 
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ensemble dans une édition ultérieure. Un support financier additionnel 
pour augmenter le nombre de pages d'impression de cette édition 
spéciale est venu de la Fondation Canadienne d'Orientation et de 
Consultation, et du Groupe d'Educateurs de Conseillers avec Intérêts 
Spéciaux de la S C O C 


